

Volleyballjunioren sammeln erste Turniererfahrungen

Die Volleyballjunioren des TSV Friedland 1814 e.V. haben am Samstag, den 21. Oktober 2023 in Anklam beim „Laubbläser-Turnier“ ihre ersten Turniererfahrungen gesammelt.

In vier Spielen mit jeweils zwei Sätzen wurde um Punkte gekämpft. In der Mehrzweckhalle/Volkshaus haben unsere Spielerinnen und Spieler Team- und Kampfgeist bewiesen. Das Turnier wurde vom Volleyballclub Anklamer Greif e.V. super organisiert und durchgeführt. Es war ein toller Tag! Nun geht es weiter im Training – immer freitags von 15:30 Uhr bis 17:00 Uhr in der Stadtsporthalle – denn nach dem Turnier ist vor dem Turnier!

Wer mitmachen möchte kommt einfach vorbei oder meldet sich in der Geschäftsstelle unseres Vereins – dort erhaltet ihr den Kontakt zum Trainerteam Chris Krupke und Manuela Köhler.

Manuela Köhler

